

H24.5.29 中国新聞

くらし 育

ご意見や取り上げてほしいテーマをお寄せください。メールkurashi@chugoku-np.co.jp ▽ ファクス082(291)5828

直でとてもいいと思いま
えます。

親の言うことをよく聞く
く素直な子どもだったら
問題ないのでしょうか。
もちろん素直な子は素
直でとてもいいと思いま
えます。

広島市精神
科医会の松田
文雄先生が答
えます。

6歳の娘は親の言うことを聞きま
せん。自分勝手でわがまま。心配で
す。

6歳の娘 わがまま心配

教えてドクター 子どもの病気とケア

(76)

拒否したり反抗したりす
ることがあります。わが
ままも言えるでしょう。

反抗期は「いのくらり
反抗しても大丈夫だろ
う」という境目を模索す
る時期でもあります。こ
の時期には、子どもとの
やりとりがとても大切で
す。甘やかしてはいけな
いと思い極端

に押さえ付け

る態度も、放
つておけばや
がて收まるだ
ろうと思って
相手にしない
などの態度も
禁物です。

するのかを模索し、自分
の気持ちと折り合いを付
けるかを知るための大
事な時期でもあります。
説教や理屈でいわゆる
良い子にしようと思え
ば、拒否したい気持ちが
ますます強くなりかねま
せん。子どもが自分の心
とうまく付き合えるよう
になるまでの間、親の言
うことを聞かない子ども
と向き合いましょう。反
抗する理由を聞き、気持ち
を受け止めながら親の
心配を伝え、折り合いを
付ける。その経験が子
どもの心を育てます。

イラスト・たいむもみ



の要求と妥協

じで自分

